## Konfirmandenunterricht - Konfirmation - Konfirmationsjubiläen

Bei uns verläuft der **Konfirmandenunterricht** in **zwei Phasen**. Das erste Jahr findet in der Regel im 4. Schuljahr statt – daher wird dieses Modell auch KU4 genannt. Diese Gruppe heißt bei uns "Konfikids". Das zweite Unterrichtsjahr, das auf die Konfirmation hinläuft, erfolgt dann in der Regel im 8. Schuljahr.

Um den Kontakt in den Jahren dazwischen nicht abreißen zu lassen, laden wir immer wieder zu Zwischenangeboten ein (z.B. Kreativangebote, Mitgestaltung von Familiengottesdiensten oder Krippenspielen). Die Teilnahme an einem Angebot pro Jahr ist verbindlich. Die **Anmeldung** zum Konfirmandenunterricht findet vor den Sommerferien im Anschluss an einen Gottesdienst statt. Der Termin wird entsprechend veröffentlicht (Gemeindebrief, Internet). Außerdem schreiben wir alle Familien aus unserer Gemeinde mit Kindern im entsprechenden Alter an, die entweder bereits evangelisch sind oder, wenn sie noch nicht ge-

Kirche ist. Natürlich können auch Kinder bei uns an der Konfirmandenarbeit teilnehmen, die nicht aus unserer Gemeinde stammen – oft bietet es sich ja an, dies gemeinsam mit Freunden zu

tauft sind, mindestens einen Elternteil haben, der Mitglied der evangelisch-lutherischen

Wenn Ihr Kind konfirmiert werden soll, aber nicht an den Konfikids teilgenommen hat, melden Sie sich bitte im Gemeindebüro, damit wir über Lösungsmöglichkeiten sprechen können.

Die **Konfirmation** wird in der Kreuzkirche in der Regel am 5. Sonntag nach Ostern gefeiert. Am Abend davor findet ein Abendmahlsgottesdienst für die KonfirmandInnen und ihre Familien statt.

In regelmäßigen Abständen laden wir zu **Konfirmationsjubiläen** ein. Im jährlichen Wechsel feiern wir die Silberne und die Goldene Konfirmation und fassen dabei jeweils zwei Konfirmandenjahrgänge zusammen. Bei der Suche nach den aktuellen Adressen – vor allem weggezogener Konfirmanden – sind wir immer dringend auf Unterstützung angewiesen.